



## "L'oeil du Monde" sélectionné...

publié le 08/04/2015

---

Le jury départemental du concours des Unes s'est réuni aujourd'hui et a sélectionné la Une d'un groupe du collège pour le prix académique. C'est le groupe de Lucas, rédacteur en chef, qui est retenu pour la suite du concours. Bravo à ce groupe de garçons, pas toujours organisé mais avec des idées intéressantes !

 [oeil\\_du\\_monde\\_jaunay-clan-2](#) (PDF de 2.8 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*